

LAPORAN KEGIATAN PPM
PROGRAM PPM REGULER



PENGEMBANGAN KEJUARAAN BOLAVOLI REMAJA
ANTAR KLUB SE DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

Oleh :
Djoko Pekik Irianto, dkk

Dibiayai oleh Dana DIPA UNY Sub Kegiatan 00539 AKUN
525112Tahun Anggaran 2010

LEMBAGA PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA
TAHUN 2010

PENGEMBANGAN KEJUARAAN BOLAVOLI REMAJA ANTAR KLUB SE DAERAH ISTIMEWA YOGYARTA

Oleh: Djoko Pekik Irianto, Mansur, dan Jaka Sunardi

Abstrak

Pengembangan Kejuaraan Bolavoli Remaja Antar Klub se Daerah Istimewa Yogyakarta, adalah kejuaraan antar klub resmi se provinsi DIY, yang diikuti oleh pemain-pemain remaja dengan usia di bawah 17 tahun. Kejuaraan tahun 2010 tidak hanya di bagian putra tetapi dikembangkan ke bagian putri. Kejuaraan bertujuan untuk meningkatkan iklim pembinaan PBVSI provinsi DIY, yang pada tahun 2010 tidak mungkin untuk dapat menyelenggarakan kejuaraan. Selain itu juga bertujuan untuk mensosialisasikan Prodi Pendidikan Kepelatihan Olahraga, dan menyambut Dies Natalis Fakultas Ilmu Keolahragaan UNY.

Pelaksanaan kegiatan pada tanggal 24 sampai dengan 29 September 2010, di Hall Bulutangkis untuk babak penyisihan dan GOR UNY Fakultas Ilmu Keolahragaan UNY untuk final. Pelaksanaan bekerja sama dengan Fakultas Ilmu Keolahragaan UNY, Pengprop. PBVSI DIY, Klub-klub resmi se DIY. Wasit dan semua petugas pertandingan adalah mahasiswa Prodi Pendidikan Kepelatihan Olahraga FIK UNY pemerhatian bolavoli, yang pada babak penyisihan melibatkan 16 orang, dan ketika final ditambah 16 orang, atau seluruhnya 32 orang.

Pertandingan diikuti delapan klub putra: Ganevo dari kota Jogjakarta, Dagsinarga dari Gunung Kidul, Yuso Sleman, GE Lighting, dan Yumantara dari Sleman, dan dari Bantul adalah Rajawali, baja 78, dan Bimaputra. Di bagian putri diikuti enam klub: Ganevo dari kota Jogjakarta, Dagsinarga dari Gunung Kidul, Yuso Sleman dan Spirit dari Sleman, dan dari Bantul adalah Baja 78 dan Bantul Yuso Gunadarma. Hasil kejuaraan putra, juara I Ganevo, juara II Dhagsinarga, dan juara III Baja 78. Hasil di bagian putri, juara I Bantul Yuso Gunadarma, juara II Baja 78, juara tiga Yuso Sleman. Selama pertandingan berjalan lancar.

Kata kunci: Bolavoli Remaja DIY

DAFTAR NAMA-NAMA PEMAIN

Daftar Pustaka

Bompa TO, 1999. *Periodization Theory and methodology of Training Fourth Edition. USA, Uman Kinetics.*

FIVB, 1999. *Coach Manual 1.* Lausanne, Federation Internationale de Volley-Ball.

GBHN, 1993.

GBHN, 1999 -2004.

P & K, 1997. *Petunjuk Penyelenggaraan Pusat Pendidikan dan Latihan Olahraga Pelajar (PPLP).* Direktur Jendral Keolahragaan, Direktorat Jendral Pendidikan Luar Sekolah, Pemuda dan Olahraga.

Undang-Undang Republik Indonesia No 3 Tahun 2005. *Sistem Keolahragaan Nasional.* Kementrian Negara Pemuda dan Olahraga.

Wiecrozek E, 1978. *Masalah-Masalah Dalam Kedokteran Olahraga, Latihan Olahraga dan Coaching.* (Terjemahan Soebroto M). Jakarta, Ditjen PLSPO.

Wismoyo A, 1997. *Pemantauan Potensi Keolahragaan Nasional dan Implikasinya Terhadap Managemen Keolahragaan di Daerah.* Bandung, Konferensi Nasional Pendidikan Jasmani